

# Investigarán Comisión Trilateral y el F.M.I.

Nueva York, Dic. 8 (AP). "Vamos a investigar los objetivos y la metodología de dominación implementada por la Comisión Trilateral y el Fondo Monetario Internacional", declaró hoy Alejandro R. Iaccarino, presidente de la Confederación Económica Argentina.

Iaccarino dijo en una entrevista que en una reunión internacional en Washington el mes pasado, representantes de organizaciones de 53 países decidieron por unanimidad crear una comisión investigadora que tendrá sede en Buenos Aires y que él preside.

"Los dirigentes —dijo— deberán ser hombres de reconocida trayectoria en el perfil nacional de cada uno de sus propios países".

El secretario es José Antonio Ruiz, de México, mien-

tras que Eduardø Ríos Molinor, de Panamá y Pedro Rubio, de Colombia, son directores del grupo.

Iaccarino manifestó que el grupo se propone combatir "las deprecaciones de empresas multinacionales" que han trastornado las economías de los países latinoamericanos.

Dijo que las multinacionales culpables son especialmente los bancos internacionales y subrayó que el grupo que él preside no tiene nada en contra sino que respalda a las multinacionales que aportan tecnología a la región.

Iaccarino dijo que la Confederación Económica Argentina es una entidad apolítica que defiende los intereses nacionales de su país y el sistema democrático.

—Pasa a la página 7—

## Brasil con superavit de \$12,600 millones

Brasilia, Dic. 8 (AP). Las cifras de la balanza comercial reveladas hoy para los primeros once meses de 1984 indican que Brasil ha superado sus objetivos del año en varios millares de millones de dólares.

Según las informaciones del Banco de Brasil, el excedente de la balanza de pagos —a diferencia entre

exportaciones e importaciones—, de enero a noviembre fue de 12,000 millones de dólares, por encima de los 5,960 millones de dólares alcanzados en el mismo periodo del año anterior.

Anteriormente este año Brasil esperaba lograr un

—Pasa a la página 27—



PRIMER POLITICO. Francfort, Dic. 8 (DPA). El socialdemócrata Holger Boerner, fue el primer político "tradicional" de Alemania Occidental que se atrevió a pactar con el joven Partido Pacifista-Ecologista de los "verdes".

## No hay cambios en el gabinete de Pñte. Alfonsín

Buenos Aires, Dic. 8 (AP). El presidente Raúl Alfonsín desmintió hoy versiones circulantes en el sentido de que se propondría introducir cambios en su gabinete, que lo acompaña desde que asumió el cargo el año pasado.

"Están confirmados todos los ministros", declaró Alfonsín a la prensa, momentos antes de viajar al interior para asistir a las ceremonias del aniversario de una pequeña ciudad de la provincia de Buenos Aires.

—Pasa a la página 32—

## Encienden luces de un gigantesco árbol en N. York

Nueva York, Dic. 8 (AP). Ante unas 65,000 personas que colmaban las calles, veredas y azoteas del Rockefeller Center, fueron encendidas esta noche las luces que adornan un enorme pino noruego de 22 metros de altura, el quincuagésimo segundo que marca formalmente la iniciación de las festividades navideñas en esta ciudad.

El pino, adornado con más de 10,000 luces multi-

—Pasa a la página 7—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DEFENSA. Washington, Dic. 8 (AP) El presidente Ronald Reagan defiende sus esfuerzos por reducir los gastos federales argumentando que en su plan solamente ha excluido el Seguro Social y los intereses de la deuda nacional.



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SHULTZ EN RECEPCION. Washington, Dic. 8 (UPI). El Secretario de Estado George Shultz, aparece sentado al lado de la actriz Joan Collins, de la serie televisiva "Dynasty", durante una cena ofrecida a distintas personalidades norteamericanas destacadas durante 1984.

## Plan para reactivar sectores de Uruguay

Montevideo, Dic. 8 (AP). El presidente electo, Julio Sanguinetti, encomendó a sus principales asesores económicos la elaboración de un plan para reactivar los sectores productivos y enfrentar la desocupación.

Sanguinetti se reunió ayer con los economistas Luis Faroppa, Ricardo

Zerbino y Luis Mosca, de su Partido Colorado, para que preparen "en el menor tiempo posible" un diagnóstico actualizado de la situación y un programa de lineamientos económicos y medidas para superar la actual crisis.

Faroppa dijo luego que el

—Pasa a la página 7—

## Apoyo abrumador para devolver Hong Kong

Londres, Dic. 8 (AP). En vísperas de un debate histórico sobre Hong Kong, los legisladores pronosticaron hoy que habrá un apoyo abrumador para el acuerdo que devuelve la posesión más importante del otrora poderoso imperio de la Gran Bretaña al control chino en 1997.

Aunque se espera que la

Cámara de los Comunes apruebe el pacto sin oposición, algunos legisladores dijeron que el gobierno de la primera ministra Margaret Thatcher deberá responder a preguntas delicadas sobre cuestiones relativas a la nacionalidad y al funcionamiento del gobier-

—Pasa a la página 7—

## Comisión OEA finaliza caso de un periodista

Washington, Dic. 8 (AP). La Comisión Interamericana de Derechos Humanos dio hoy por terminado el caso de un periodista norteamericano que durante cuatro años ha batallado por lo que considerara como una violación de sus derechos al sentenciarse en Costa Rica por el ejercicio ilegal del periodismo.

La decisión de la comisión fue por 5 a 1.

La comisión dijo que la cuestión suscitada por el periodista Stephen Schmidt "no constituye una violación del artículo 13 de la Convención Panamericana de Derechos Humanos, que se refiere a la libertad de expresión".

—Pasa a la página 7—

## Disminuye popularidad del Pdte. de Costa Rica

San José, Dic. 8 (AP). Una encuesta pública realizada en el recién concluido mes de noviembre evidenció que la popularidad del presidente Luis Alberto Monge ha decrecido a partir de febrero de este año, aunque mantiene una relativa estabilidad en la opinión ciudadana respecto de la forma en que cumple sus

funciones. El sondeo efectuado arrojó un 61 por ciento a su favor, mientras que en febrero había obtenido un 69 por ciento y en julio un 65, situaciones así en segundo lugar, inmediatamente después del ex presidente Daniel Oduber que consi-

—Pasa a la página 27—

## Un túnel y un puente sobre Canal la Mancha

Londres, Dic. 8 (AP). Ejecutivos de cinco empresas británicas y francesas firmaron hoy un acuerdo protocolar de un plan para construir un túnel y un puente sobre el Canal de la Mancha.

Las firmas que respaldan el proyecto Euroroute, uno de los dos estudiados, sostienen que el suyo puede ser construido en cinco años tras dos de planifica-

ción y obtención de fondos. Según el plan, el tránsito sería llevado por medio de puentes a islas flotantes conectadas por un túnel en medio del Canal, que tiene 34 kilómetros de anchura en su punto más estrecho.

Sir Nigel Brookes, presidente de Trafalgar House, uno de los partidarios británicos del proyecto, di-

—Pasa a la página 27—



PALPA ROSTRO. Wilmington, Estados Unidos, Dic. 8 (AP). Krista Caudill, que es ciega, palpa el rostro de un individuo disfrazado de Santa Claus en una fiesta organizada por la Asociación de Delaware para Ciegos y Sordos.

# Ajustes económicos AL han rendido sus frutos

San José, diciembre 8 (AP). El coordinador de proyectos de la Comisión Económica para América Latina (CEPAL), Carlos Massad, declaró aquí que los esfuerzos de ajuste realizados por los países latinoamericanos en el último año para enfrentar los problemas del sector externo, han rendido fruto.

"Muestran también que ya no hay mucho más que puedan esperarse, en la mayoría de los casos de tales esfuerzos, que han sido llevados hasta límites que jamás se habrían considerado posibles hace dos años", agregó Massad.

Señaló en su intervención que, pese a los avances logrados, queda aún mucho por hacer y hay múltiples riesgos por delante, incluido el riesgo de que las circuns-

tancias en algún país determinado demuestren que los esfuerzos de ajuste exigidos han sobrepasado los límites tolerables.

### Cinco áreas

El funcionario de la CEPAL identificó cinco áreas en las cuales, según afirmó, se han logrado avances importantes en materia de renegociación de la deuda externa.

Esas áreas las definió como: el desarrollo de la economía mundial, la liquidez internacional, los términos de intercambio que influyen los países deudores, el apoyo de los gobiernos a sus propios sistemas bancarios cuando

—Pasa a la página 7—